



**PRÉFET
DE HAUTE-LOIRE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

RÉSULTATS DES ANALYSES SUITE AUX MALAISES DE COLLÉGIENS AU CENTRE CULTUREL DE VALS-PRES-LE-PUY

Le Puy-en-Velay, le 19/05/2022 à 17h30

Dans le cadre d'une répétition d'un spectacle, 56 élèves et 1 accompagnateur du collège Jules Vallès avaient été pris de malaises en fin de matinée au centre culturel de Vals-près-le-Puy ce mardi 17 mai.

Ils avaient fait l'objet d'une prise en charge médicale pour contrôles par une équipe de médecins et infirmiers du Service départemental d'incendie et de secours (SDIS), et pour 11 d'entre eux, par le service pédiatrique du Centre hospitalier Émile Roux. Leur état n'inspirait plus d'inquiétude au cours de la journée de mardi.

Différentes analyses avaient été ordonnées immédiatement :

- l'examen de la qualité de l'air, réalisé par le SDIS, ne présentait aucune anomalie ;
- l'hypothèse d'une intoxication alimentaire avait été exclue a priori, aucun repas n'ayant été pris en commun ;
- un laboratoire avait été désigné pour se rendre sur site pour réaliser des prélèvements des eaux du robinet au centre culturel de Vals, au collège Jules Vallès et à la cantine de l'école Michelet. La conclusion de ces analyses indique que l'eau est de qualité satisfaisante et conforme aux normes bactériologiques.

Ces malaises seraient donc probablement dus à un coup de chaleur.